

平成 28 年 11 月 10 日

第 18 回図書館総合展、弊社フォーラムご参加のお礼

11 月 9 日（水曜日）第 18 回図書館総合展（パシフィコ横浜）にて弊社が企画したフォーラム「コンテンツ No.1!! LibrariE（ライブラリエ）はこう使う」に多数、ご参加いただき有難うございました。お陰様で順調にフォーラムを終えることができました。公共図書館、大学図書館、学校図書館の講師の方からそれぞれ利用事例のレポートをいただきました。今後の電子図書館導入に際してのご参考となれば幸いです。何かと不行き届きの点があったかと存じます。ご容赦のほどお願い申し上げます。

当日も申し上げましたが、日本電子図書館サービスでは、関係各社と協力しながら、引き続き魅力あるコンテンツの収集と電子図書館の新たなビジネスルールの確立を目指して努力していく所存です。皆様のご理解とご支援をお願いする次第です。

これから年度末に向けて、予算の締めや来年度の予算計画の時期となります。見積もり等何なりとお申し付け下さい。

ご多忙な折り、ご参加いただいた皆様には改めて厚く御礼申し上げます。



フォーラム会場の様子